



2019 TIMEKEEPER'S LICENCE
LICENCE CHRONOMÉTREUR 2019
ORDER FORM / FORMULAIRE DE COMMANDE

The FIM issues Timekeeper's Licences which allow FIM officials to participate as Timekeepers at meetings recognised by the FIM, in accordance with Article 70.3 of the FIM Sporting Code.

La FIM établit des Licences de Chronométrateur permettant aux officiels FIM de participer en tant que Chronométrateurs lors des manifestations reconnues par la FIM, conformément à l'article 70.3 du Code Sportif FIM.

This licence is delivered at the price of **EUR 122** (article no 62.080.32)

*Cette licence est délivrée au prix de **EUR 122** (no d'article 62.080.32)*

Please use BLOCK CAPITALS / A remplir en lettres MAJUSCULES svp

Timekeeper / Chronométrateur

Family Name / *nom**:

First Name / *prénom**:

Address / *adresse*:

Country / *pays**:

Téléphone:

E-mail*:

FMN*:

In which discipline(s) is the Timekeeper involved:

Dans quelle(s) discipline(s) le Chronométrateur est-il engagé :

- Circuit Racing / *Courses sur CiRcuit*
- Motocross
- Trial
- Enduro
- Cross-Country Rallies / *Rallyes Tout Terrain*
- Track Racing / *Courses sur Pistes*

Date	
Stamp and signature of the FMN <i>Timbre et signature de la FMN*</i>	

*** Mandatory fields! / Champs obligatoires !**

Kindly return this form by fax or by e-mail to licences@fim.ch

This form may be modified. Updates will be published on www.fim-live.com

Veuillez svp retourner ce formulaire par fax ou par courriel à licences@fim.ch

Ce formulaire peut être modifié. Les mises à jour seront publiées sur www.fim-live.com

(LOG 001 2019 GGE)